



いま買うべきか、
売るべきか。

金価格高騰

金相場が高騰している現在、『今は金を売るべきか、買うべきか分からなくて困っています…』という方も多いのではありませんか？そのようなご意見を受けて、今回は実際のお客様の声を元に、解説してみたいと思います。

まず、1番よく聞くフレーズは『本当にこんなに高く売れるの!?』という驚きの言葉です。それもそのはず、現在の金相場は過去30年を遡る程に高騰しているのです。その価格は2000年と比べても、なんと約4倍！

1980年ごろにも現在と同じような価格に達したことがあるようですが、その後相場がかなり下落してしまったことを考えると、今売るのがベストなタイミングかもしれませんね！



『でも…1980年ごろは中国が金を買い漁ることがなかったから相場が下がったけど、今後はもっと高騰するんじゃないの?』と考える方もいらっしゃると思いますが、タイミングを逃しますと、相場が下がったとき資産価値は相当な打撃を受けてしまいます。当店はお客様に“押し貰い”はしませんが、コレだけは言えます。

『今売っても、損をすることはありません!』

セール期間中につき 買取強化中!!

■商品をお売りいただく際、身分証明書(運転免許証・健康保険証など)が必要になります。

また、『金の相場が高騰しているなら、金やプラチナを使ったブランドジュエリーの販売価格も上がっているんですか?』と心配されるお客様もいらっしゃるかもしれません、当店ではブランドジュエリーは“ブランドジュエリーとしての販売価格”で取り扱っていますので、金やプラチナの相場が変わっても販売価格は安定しているんですよ！

さらに、7月6日(金)～7月31日(火)までサマーセールを開催していますので、高額買取強化中 & 破格プライスにて販売中です！古くなってしまったアイテムを売って、欲しかったアイテムをお得に手に入れる絶好のチャンスですよ♪ ぜひご来店ください！

今月の 金・プラチナ買取り相場

金

K24	… 3,870 円／g
K22	… 3,510 円／g
K18	… 2,950 円／g
K14	… 2,190 円／g

プラチナ

Pt1000	… 3,410 円／g
Pt950	… 3,230 円／g
Pt900	… 3,110 円／g
Pt850	… 2,940 円／g

金・プラチナ 相場に応じて、価格は毎日変動いたしますのでご了承ください。

ブランドバッグ／ブランド時計
ブランドジュエリー／宝石
貴金属／金／プラチナ

- ブランド衣類
- 楽器
- 着物
- 絵画
- カメラ
- 美術品
- 電化製品
- 商品券

● 各種チケット
● スポーツ用品 etc